

令和2年7月30日

保護者の皆様
関係各位

新型コロナウイルス感染への対応について 《第15報》 ～夏季休業中の感染症の予防について～

校長 石川 博朗



7月に入り、都内の新型コロナウイルス感染症の新規陽性者数が最多を更新するほか、昭島市内でも新たな感染報告が続いており、先日の4連休前には、子供たちに感染症対策の再徹底を指導したところです。本校では、これまでも学校における感染の発生や、感染拡大のリスクを低減するため、基本的な感染症対策を徹底するとともに、今後の第2波ともいえる感染拡大のリスクを考慮の上、2学期以降のオンライン教育等の新たな学習への備えも進めているところです。

さて、このような状況下において来週8月1日より同23日まで夏休みになりますが、子供たち一人一人が夏休み中も感染症の予防策を継続するよう今一度指導を進めてまいります。各ご家庭におかれましても、感染予防について子供たちと話し合い励ましていただきますようお願いいたします。

なお、夏休み中であっても感染者及び濃厚接触等が発生した場合には、学校は、ガイドラインに従い、学校医や保健所、市役所関係部署との連携の上、速やかに対応してまいります。何かありましたら、本校もしくは昭島市教育委員会までご連絡ください。

記

《感染症に関する夏休み前の指導のポイント》

「新しい生活様式」として、一人一人が感染防止の三つの基本である

1. 身体距離の確保 2. マスクの着用 3. 手洗いや「三密…密集、密接、密閉、(+大声)」を避ける等の対策を取り入れた生活様式を実践することが求められています。これから本格的な夏を迎えますが、例年よりも一層熱中症にも注意するとともに、新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐための「新しい生活様式」をするよう今一度心がけましょう。

・ **3密の回避、正しい手洗い、咳エチケットは基本です**

☞校内では、全校の子供たちがしっかりとマスクを着用し、手洗いを励行してきました。家でもその習慣を続けましょう。外出時はマスクを着用（携行）しましょう。

・ **毎朝・毎夕の検温、健康観察を続けましょう**

☞ご家庭の協力により登校前の検温はほぼ習慣化しましたが、依然として毎朝10人程が健康観察・検温を忘れがあったのは残念でした。自覚症状がなくても感染していて友達にうつしてしまう危険もあります。夏休み中も必ず朝と夕に体調の確認と検温をしましょう。

・ **繁華街等、不要不急の外出はひかえましょう**

☞屋外での遊びや外出する場合には、3密の回避など、感染症の予防に気を付けましょう。

学校が再開して約2か月が経ちました。この間、お陰様で子供たち、保護者、地域の皆様、教職員等本校関係者に感染者が出ることもなく終業を迎えようとしています。皆様のご理解とご協力に改めて感謝申し上げます。新型コロナウイルス感染症の第2波の感染拡大に最大限に備えながらも、この夏季休業が、健康で充実した日々になることを、教職員一同、心から祈念しています。どうぞ夏休み中もこれまでと同様に、感染症予防にご理解とご協力をお願いいたします。

